

Städtisches ANNO-GYMNASIUM Siegburg · Zeithstraße 186-188 · 53721 Siegburg

An alle

Mitglieder unserer Schulgemeinschaft

Schulstart nach den Sommerferien:

Einschulungsfeier für unsere neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler

Attraktive Sitz- und Aufenthaltsmöbel auf dem Schulhof

Neue Kolleginnen und Kollegen

Rückblick auf ein gelungenes Annonianerfest

Terminplan für das erste Schulhalbjahr

Städtisches
ANNO-GYMNASIUM
Siegburg

Zeithstraße 186-188
53721 Siegburg

Tel. 02241 102 6700
Fax 02241 102 6727

sekretariat@anno-gymnasium.de
www.anno-gymnasium.de

Kreissparkasse Köln
IBAN DE64 3705 0299 0001 0156 27
BIC COKSDE33XXX

Siegburg, den 14.08.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

traditionell gilt unser erster Gruß zu Beginn eines Schuljahres den Schülerinnen und Schülern unserer neuen fünften Klassen und wir sagen herzlich willkommen!



Durch die freundliche Unterstützung der Stadt Siegburg – dafür ein herzliches Dankeschön – konnte die Feier im Rhein-Sieg-Forum stattfinden, was sich bezüglich der bühnentechnischen Ausstattung sowie der räumlichen Atmosphäre als Glücksgriff erwies. Das Erprobungsstufenteam (Werner Killmaier, Jochen Peters und Jessica Gillenkirch) führte vor vollem Haus durch eine Veranstaltung, die neben Informationen auch besinnliche sowie unterhaltsame Momente für die Gäste bereithielt.

Der Schulchor von Anne Ditsche (Leitung) und Werner Killmaier (Flügel) eröffnete das kurzweilige Programm mit den Songs „Glaub an dich“ sowie „Komm, sing ein Lied“ und zeigte einmal mehr, dass Gesang in all seiner Vielseitigkeit berühren kann. Die Tanz-AG von Antonella Greco begeisterte mit Zumba, einer Mischung aus südamerikanischer Musik und Fitnessstanz. Obwohl die Choreografin weit vor der Bühne nur einige Impulse gab, wurden die Tanzfiguren von ihren Schülerinnen souverän umgesetzt. Der gekonnt gespielte Sketch „Die Durchsage“, von Jochen Peters mit der Klasse 6b inszeniert, erntete viele Lacher und machte Lust darauf, die neu eingerichtete Theater-AG für die Unterstufe zu besuchen. Dass Bild, Ton und Umbau optimal funktionierten, war wieder einmal Felix Storch zu verdanken. (Vielleicht war er auch für das gute Wetter verantwortlich.) Jana Jones, selbst Rock-and-Roll-Trainerin, begeisterte das Publikum mit einer akrobatischen Performance ihrer Tanz-AG, und die von Jessica Gillenkirch betreuten „Mutmacher“ (6b) nahmen mit ihren einfühlsam vorgetragenen, authentischen Texten den Kindern die Sorgen vor dem Neuanfang an der weiterführenden Schule.

Schließlich durften die Fünftklässler dann selbst für das obligatorische Klassenfoto auf die Bühne, bevor sie sich mit ihren Eltern auf den Weg zum „Familienlunch“ im Bistro der Schule machten, um den Vormittag kulinarisch ausklingen zu lassen.

Für eine noch schönere Atmosphäre am Anno und Ausgestaltung unseres Schulhofes haben unsere Denkfabrik unter großzügiger Unterstützung durch Förderverein und Stadt gesorgt. So lassen sich nun rund um die Sporthalle, die Turnbar und die Kleinspielfelder allerlei attraktive, bequeme und zugleich nachhaltige Sitz- und Aufenthaltsmöbel finden – hier ein paar Eindrücke:





Dabei hat der Förderverein, der nunmehr schon seit mehr als 50 Jahren großartige Schulprojekte fördert, einen Grundstock von 10.000 Euro investiert und die Stadt Siegburg auf dieser Basis die Gesamtfinanzierung ermöglicht. Wir freuen uns über diese Bereicherung und sagen allen Denkerinnen und Denkern, Macherinnen und Machern sowie Mäzeninnen und Mäzenen herzlich Danke!!!

Aber nicht nur die Schule nimmt neue Gestalt an, sondern auch die Lehrerschaft wurde – bereits mit Blick auf den Aufwuchs von G9, der im Schuljahr 2026/27 abgeschlossen ist, mit Einstellungen und Versetzungen erweitert und bereichert.

Bereits in den Monaten April und Mai durften wir unseren neuen Schulpfarrer Horst Leckner, Marie-Christin Neumann (Mathematik und Biologie) sowie Michel Heße (Informatik und Mathematik) willkommen heißen. Seit dem Beginn des neuen Schuljahres verstärken uns nun darüber hinaus auch Dagmar Karin (Katholische Religion und Biologie), Lisa Göbel (Mathematik und Sport) und unsere Rückkehrerin Katharina Hoppen (Englisch und Sport).

Bald stoßen außerdem Anne Frommeyer (Englisch und Sozialwissenschaften) und Johanna Beyer (Biologie und Mathematik) zum Team. Zurück aus Elternzeiten begrüßen wir ebenso herzlich Nadine Lennier (Englisch und Sozialwissenschaften) und in wenigen Wochen auch Jennifer Kahnert (Biologie und Sport). Bereits erfolgreich am Anno eingestellt, aber bis 2025 noch an den Grundschulen Adolf-Kolping und Hans-Alfred-Keller tätig, sind die Lehrkräfte Nils Nathrath (Mathematik und Physik) sowie Christopher Eckhardt (Englisch und Sozialwissenschaften). Der 9. Jahrgang kann also kommen!!!

Dass wir auch während der Pandemie das Feiern nicht verlernt haben und Gemeinschaft am Anno weiterhin großgeschrieben wird, wurde bei dem diesjährigen Annonianerfest einmal mehr deutlich. Trotz des ungewohnten Augusttermins füllte sich bei großartigem Wetter die Piazza d' Anno mit Ehemaligen, Eltern, Lehrkräften und aktiven Schülerinnen und Schülern. Aus dem Foyer heizten die Band „Amused“ mit Sängerin Florentine Rennert, Marlon Beisner, Jasper Rohde, Simon Rohde und Tristan Sorg sowie Henrik Küper als DJ ein. Mit kalten Getränken versorgte uns ein Schülerteam aus dem Sport-LK von Herrn Fischer, der gemeinsam mit Herrn Storch die Hauptverantwortung für ein durchweg gelungenes Schulfest trug. Ihnen und allen weiteren Helferinnen und Helfern vielen Dank für diesen wunderbaren Abend!

Dass es aber auch in Zukunft nicht langweilig wird, ist dem Terminplan zu entnehmen, der mit diesem Schulbrief der Schulgemeinschaft zugeht.

Seien es „Stadtradeln“, die „DigitalAkademie“ der Konrad-Adenauer-Stiftung für die Q1 oder die von der Elternpflegschaft für unsere Oberstufe organisierte Berufsvorbereitung „Anno – und dann?“ - wir freuen uns bereits in den nächsten Wochen und Monaten auf zahlreiche Highlights.

In diesem Sinne wünschen wir allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft ein schönes und erfolgreiches Schuljahr 2023/24!

Mit herzlichen Grüßen

Ihre

Cordula Engel

&

Sebastian Kaas